



**ANUNCIAN FESTIVAL DE TEATRO.** — En el auditorium del Ministerio del Interior, inmediato al Palacio de los Deportes, se realizará el Primer Festival Nacional de Teatro con la participación de 8 grupos salvadoreños. El sábado 28 a las tres y treinta el grupo "Camaleón" presentará: "Nosotros, Ellas y el Duende". Informan, de izquierda a derecha, del grupo "Vivencias", Calabaza y Bululú: Ciro Arnoldo Rivera, José Roberto Colindres, Azyyadeh de Avila, Fernando Antonio Segura.

## Pequeños Caficultores Piden Rebaja Impuestos

Libre comercio, que se abran las agencias compradoras y que a los pequeños productores se les rebaje el impuesto del café, es la solicitud de los pequeños productores de la zona de Apaneca.

Lo anterior lo plasman en la ponencia que presentarán en el Foro Nacional para Discutir la Problemática del Café, que se celebrará el 30 y 31 de este mes, y el cual es auspiciado y promovido por el Ministerio de Comercio Exterior para corregir políticas cafetaleras y salvar la columna vertebral de nuestra economía, ya que así está considerado el café.

En cuanto a la ponencia de los productores de Apaneca, lo califican como un "gesto valiente, inteligente y ejemplar de un funcionario que apartándose de presiones, invita al gremio cafetalero, a lo que puede ser la tabla de salvación".

Luego dicen que el gremio cafetalero, que en cin-

uenta años de esfuerzo propio llegó a figurar como un ejemplo en el mundo cafetalero por su alta producción, ahora agoniza, y en esa agonía se lleva a la industria y al comercio, ya que gracias al café, esos sectores se han hecho grandes".

En Apaneca, afirman, existen no menos de setenta y cinco mil pequeños productores que ahora están en agonía.

Según ellos, la agonía del sector cafetalero la produjo la Ley de Comercio Exterior. Aseguran que el sacrificio de medio

siglo de esfuerzo propio y mucho trabajo fue "asesinado" por ese Decreto.

La mencionada ley, dicen los pequeños caficultores de Apaneca, desorganizó todo, liquidó el libre comercio, cerró todas las agencias compradoras y al cerrar estas agencias que eran nuestros bancos, se paralizó totalmente el trabajo en el campo.

Por último dicen que es de vida o muerte que a los pequeños productores se les rebaje el impuesto y se libere el comercio, así como que se abran las agencias compradoras.

## Temporada Danza Moderna Viernes en el Nacional

El viernes se iniciará la Temporada de Danza Moderna, organizada por la Escuela de Danza del Centro Nacional de Artes del Ministerio de Educación.

El evento se desarrollará en el Teatro Nacional, y esta primera presentación dará comienzo a las 5 de la tarde.

El elenco artístico salvadoreño participante de

esta Temporada de Danza Moderna está integrado por los siguientes bailarines: Francisco Pérez, Francisco Castillo, Bessy Agullera, Fátima Alfaro, Sandra Beltrán, Claudia Calderón, Rubidia Campos, Milagro Castro, Zaida Flores, Graciela Fontg, Mercedes Guerreta, Ligia Guzmán, Maricarmen Martínez, Haydée Martínez, Esmeralda Melgar, Eunice Payés, Rhina Santamaría, Xenia Vaquezano y Alicia Zelaya.

Todo este elemento artístico de Danza Moderna será dirigido por el maestro uruguayo Hugo Bordón y los profesores salvadoreños Martha Cañas y Mauricio González, quienes integrarán también el conjunto de Danza; además actuarán los bailarines Eduardo Rogel y Carmina Salazar de Hernández, también profesores de baile.

### DANZA MODERNA CUMPLE 10 AÑOS

Entrevistada la directora de la Escuela Nacional de Danza, licenciada Rhina Amaya, refirió que la Sección de Danza Moderna ha cumplido 10 años de fundada y que sus iniciadores fueron los maestros co-

—Favor pase a la página 30.

# Fiscalía Investiga Boda Falsa del Prof. Serrano

La Fiscalía está investigando la posibilidad de una boda falsa inventada por el Profesor Roberto Serrano Alfaro, ex-Subsecretario de Educación, y en la cual fue engañada la profesora Armida Elena Fuentes Mejía, según los informes.

La revelación de la boda falsa la hizo la propia señora Fuentes Mejía, al declarar en la Fiscalía General, que en cierta ocasión, cuando intervino el Dr. Daniel Quinteros Velasco para que el profesor Serrano fijara en quinientos colones la ayuda para sus hijos con la ofendida, Serrano le hizo ver "que el matrimonio celebrado era falso, porque las firmas que aparecían en el acta eran falsas y las personas que lo habían efectuado ya habían muerto".

Luego, la señora Fuentes Mejía afirma que el Dr. Quinteros fue a Rosario de Mora, donde supuestamente estaba asentada la partida de casamiento y el abogado le hizo ver "que en realidad, allí no se encontraba en los libros respectivos el asiento del matrimonio en referencia".

La señora Fuentes Mejía declaró que con Serrano se conocieron en la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional en 1977 y que en julio de 1978 comenzaron a convivir, quedando encinta la señora Fuentes Mejía. También aseguró "que un día

de tantos engaños", Serrano la llevó a una clínica médica situada frente al colegio La Asunción, de San Salvador, "creyendo la declarante que era para que le hicieran un chequeo médico, pero ya estando en la clínica se dio cuenta de que lo que pretendía Serrano era que le provocaran aborto, a lo cual se opusieron los médicos, alegando —según se lo manifestó la enfermera que lo atendió— que por el tiempo del embarazo ya no se podía realizar".

Posteriormente, la profesora Fuentes Mejía le exigió a Serrano que se casaran, conviniendo al fin el acusado que lo haría el al-

calde de Rosario de Mora, "en vista de que el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, quien los casaría al principio, ya no los podría casar".

Después, la ofendida dijo que el "casamiento" se efectuó en la colonia Zacamil, ante los testigos José Antonio Cortez Meléndez y Anabel Olmedo". Afirmó que el alcalde de Rosario de Mora y su secretario llevaban ya escrita en un libro el "acta" matrimonial, que le leyó, la cual fue firmada por los funcionarios, contrayentes y testigos, acto que se verificó el 22 de diciembre de 1978, a las 17 horas.

## Concierto Coral hoy en el Nacional a las 5 P.M.

Hoy jueves 26 se efectuará un concierto sinfónico coral, con la participación del coro nacional que dirige el profesor Benjamín Solís. Este concierto será en el Teatro Nacional a las 5:00 p.m. Se ejecutarán las siguientes obras: "Oh, Jesús, dulce alegría" de J. S. Bach; concierto para Clarinete y Orquesta de C.M. Weber, solista Daniel E. Ramirez; "Danzas del Príncipe Igor", de A. Borodin; "Marcha Triunfal", de Aida, de G. Verdi; "Aieluya", de "El Mesías", de F. Handel y "Cristo: La Respuesta", (estreno), de G. Orellana

h. Al respecto de esta última obra, su autor, el maestro Gilberto Orellana hijo, dice:

"He orado mucho por esta composición musical, y al escribirla, lo he hecho no con la intención de vanagloriarme sino para dar honra y gloria a quien en verdad lo merece: al Altísimo. Este trabajo musical constituye mi autobiografía musical, así como podría ser la biografía de cualquier otra persona que haya experimentado la Misericordia

—Favor pase a la página 30.



**INVITAN A BAILE TIPICO.** — Autoridades de Cuscatlán invitan al público al baile típico que se realizará el sábado 28 en los salones de la alcaldía municipal. Cajuetepeque está celebrando su Feria Comercial y Artesanal, por lo que se espera una gran afluencia este fin de semana. De izquierda a derecha, señor Daniel Velasco, alcalde; señorita Irma Celina Palma, Reina de la Caña de Azúcar y señor Moris Edmundo Beltrán, Gobernador Departamental.

# Ministros de Economía Reactivarán Mercomún

En la 25ª Reunión de Ministros de Economía de Centro América, acordaron intensificar esfuerzos para reactivar el Mercado Común Centroamericano.

Así lo detalla un comunicado de la SIECA. El secretario general de este organismo, Lic. Raúl Sierra Franco, declaró que "me siento satisfecho del esfuerzo y mística centroamericano, desplega-

da por los cinco ministros de Economía, en la reunión efectuada en San Salvador; así como, la aprobación de importantes acuerdos que constituyen todo un programa de trabajo para reactivar el Mercado Común".

A este evento asistieron Julio Matheu, ministro de Economía de Guatemala; José Manuel Pacas, ministro de El Salvador; Gusta-

vo Alfaro, ministro de Honduras; Alejandro Martínez Cuenca, ministro de Nicaragua y Marco Antonio López Agüero, ministro de Costa Rica.

Los ministros acordaron unificar esfuerzos y evitar en lo posible, adoptar medidas unilaterales que afecten o puedan afectar las corrientes de comercio

—Favor pase a la página 30.



**LO BAJAN DE BUS.** — Elementos fuertemente armados, vestidos de verde-olivo, detuvieron un bus de la ruta 35 frente al Asilo de Ancianos "Sara Zaldívar" y bajaron a José Gerardo Mena Chacón, de 17 años. Así lo manifestaron parientes suyos en la Redacción de EL DIARIO DE HOY



**ESCAPA DE COMPARTAMENTO.** — José Mauricio Hernández, de 13 años, después de estar secuestrado por terroristas, logra escapar. Fue recibido por la Guardia Nacional y entregado a su padre don Rafael Antonio Hernández.